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こんにちは！こだま通信です
　“こだま ”は「小金井市玉川上水の自然を守る会」の略称です。玉川上水の自然環
境と生物多様性を大切に育む活動を通し、玉川上水の自然を次世代に引き継ぐことを
目的に、今年２月に発足しました。私たち “こだま ”は、桜だけじゃなく他の樹木も
共存できるような玉川上水の管理の仕方を求めています。共存できるような玉川上水の管理の仕方を求めています。

四季を感じる樹木がな
くなり、殺風景になっ
たね。（緑町・加藤）

五日市街道からの騒音が大
きくなったね。
（緑町・長谷川）

木陰が少なくな
り夏は特に暑い
ね。（緑町・桐谷） 高木が無いと雑草

がはびこって大変。
（緑町・橋本）

五日市街道の排ガスが流
れてくるようになったわ。
　　（緑町・仲）

鳥や生き物たちの居場所が
なくなったんじゃない？
（梶野町・山科）

鳥や生き物たちの居場所が
なくなったんじゃない？
（梶野町・山科）

五日市街道からの騒音が大五日市街道からの騒音が大
きくなったね。
（緑町・長谷川）

今年の伐採予定は？

　小金井市生涯学習課によれば、平成 29年度の実施区間は新小金井橋～

小金井橋です。市の計画では今後も平成 31年度まで、名勝区間全般（梶

野橋～茜屋橋）の被圧樹木への対応や植生管理が行われます。

　10月 24日㈫ 18時から緑センターで、東京都水道局、東京都教育委員会、

小金井市生涯学習課の三者出席の住民説明会（10月 15日市報掲載）が行

われる予定です。住民説明会はどなたでも参加できます。環境への影響も

配慮して、適切な管理が行われるように求めたいと思います。

関野橋から皆伐された下流を見る（2016.2.22）

住民説明会
10/24

18時から緑センター
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